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Herr Stefan Schweßinger 
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Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion - Neu anschaffungen Feuerwehren  
 

 
I. Sachverhalt  
 
In der TLZ - Ausgabe vom 26.02.2011 (Landesspiegel) wurden die Kommunen vom 
Gemeinde – und Städtebund (GSTB) aufgefordert, die Neuanschaffungen der Feuerwehren 
in den vergangenen 10 Jahren zu prüfen. „Es müsse geklärt werden, ob die Gemeinden 
durch Absprache eines Kartells von Feuerwehr – Ausstattern finanziell geschädigt wurden. 
Das Bundeskartellamt hatte am 10. Februar mitgeteilt, dass gegen die Firmen Rosenbauer 
International AG, die Schlingmann GmbH & Co KG und Albert Ziegler GmbH & Co KG 
Bußgeldbescheide über 20,5 Mio. € verhängt wurden. Den Unternehmen konnte 
nachgewiesen werden, dass sie zwischen 2001 und 2009 Preise abgesprochen und 
Ausschreibungen für Löschfahrzeuge untereinander aufgeteilt hatten. Um mögliche 
Regressansprüche geltend zu machen, sollen die Kommunen überprüfen, ob und zu 
welchen Konditionen sie von einer dieser Firmen Ausrüstungsgegenstände gekauft haben.“ 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist durch den Oberbürgermeister eine solche Überprüfung vorgenommen worden?  

Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
2. Wenn nein, wird der Oberbürgermeister dieser Aufforderung des GSTB noch 

nachkommen und den Stadtrat über das Ergebnis informieren? 
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